



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Einladung zur Kinderkunst-Vernissage

Zwei Vormittage lang konnten Kinder, unter professioneller Anleitung der Mitglieder der Volkskunstgilde, zwei verschiedene Kunsttechniken ausprobieren und ihrer kreativen Ader Raum geben. Am Montag sind mittels Fadentechnik beeindruckende, abstrakte Kunstwerke entstanden. Der Dienstag stand ganz unter dem Thema der Kreidekunst. Gemeinderätin Tanja Schmid war von den entstandenen Kunstwerken beeindruckt.

Es ergeht die herzliche Einladung, an der Vernissage am 11. August ab 18 Uhr im Haus der Kunst (Stadtpark Knittelfeld) teilzunehmen, um die Kunstwerke der kleinen KünstlerInnen zu bestaunen. Die Kunstausstellung wird am 12. und 13. August zusätzlich von 10 – 12 Uhr und von 15 – 18 Uhr geöffnet sein. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

